

La Russie envoie des renforts militaires en Syrie pour appuyer l'offensive antiterroriste



Moscou, 19 mars (RHC)- La Russie a envoyé des renforts militaires au Nord de la Syrie pour appuyer l'offensive de l'armée de ce pays contre les groupes terroristes qui ne reconnaissent pas l'accord de cessez-le-feu conclu le 5 mars.

Cette mesure de la Russie, intervient au milieu de tensions avec les forces nord-américaines déployées dans les régions du nord-est de la Syrie qui ont bloqué une route surveillée par des soldats russes.

Les soldats nord-américains ont bloqué les convois russes à plusieurs reprises depuis le début de l'année. La plupart des incidents se sont produits sur la route principale qui mène à la ville d'Alep et sur laquelle on entend créer un couloir de sécurité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217203-la-russie-envoie-des-renforts-militaires-en-syrie-pour-appuyer-loffensive-antiterroriste>



Radio Habana Cuba